

Sehenswerte Ergebnisse durch gute Vorbereitung

Die Sanierung des Gotteshauses in Waizenkirchen 2018

© 123 RF



Oberösterreich. Die Oberösterreichischen Qualitätsmaler waren wieder am Werk. Diesmal haben sie die Kirche in Waizenkirchen saniert. Durch ihre Rücksichtnahme auf bestehende Untergründe und eine genaue Abstimmung der Systeme war die Kundenzufriedenheit bei diesem Auftrag sehr hoch.

Bereits bei der Erstbesichtigung vor Ort war klar, dass es bei diesem historischen Gebäude, das ungefähr vor 40 Jahren das letzte Mal saniert wurde, einige Problemsituationen zu bewältigen gab. Eindringende Feuchtigkeit an exponierten Stellen und damit verbundene Feuchtigkeits- und Schadsalzbelastungen bzw. Schäden waren vorhanden. Weitere Herausforderungen waren Kupferablagerungen, Algen und Pilzbelastungen sowie teilweise Hohllagen der bestehenden Putze.

Gutes Zusammenspiel

Durch die koordinierte Herangehensweise an die Sanierung und die fachgerechten und entsprechenden Untersuchungen, die von der Firma Saint Gobain Weber Terranova durchgeführt wurden, konnte ein entsprechendes Sanierkonzept erstellt werden. Die Zielsetzung der Sanierung war es, rein mineralische Produkte zu verwenden. Dispersionshaltige Farben und Putze galt es zu vermeiden. Diffusionsoffenheit und somit die echte Nachhaltigkeit des historischen Gebäudes war oberste Priorität der Sanierung. Als Fassadenanstrich wurde daher ein Zwei-Komponenten-Silikatanstrich ausgewählt. Da der Untergrund stabil und tragfähig ist, stand dem Einsatz dieser Produktvariante nichts im Weg.

Vorsicht ist geboten

Das Verständnis bei Sanierungen mit rein mineralischen Produkten, sowohl mit Kalkputzen als auch bei Farben, ist für erfolgrei-

che Sanierungen immer wichtig und Grundvoraussetzung. Dies gilt im Besonderen bei der Beachtung von Sonneneinstrahlung bei der Verarbeitung, Berücksichtigung der vorhandenen Temperaturen, der Luftfeuchtigkeit, des Wind etc.

Ergebnis kann sich sehen lassen

Durch das gegenseitige Verständnis, der Rücksichtnahme der unbedingten Trocknungszeiten von Unterputzen und der Motivation aller Beteiligten führte die Sanierung zu einem beeindruckenden Ergebnis.

Die Herausforderung an die Maler, die Zwei-Komponenten-Silikatfarbe mit einem doch verhältnismäßig starken Gelbton mittels Bürste entsprechend auf die Fassade aufzubringen, wurde hier perfekt gemeistert.



Oberösterreichische Qualitätsmaler

INFO

Ausführende Firmen

Putzergänzungen

Firma Stuckhandwerk Mitterhauser GmbH (Riedau)

Malerarbeiten

Firma Malerei Weinzierl (Waizenkirchen)

Verwendete Materialien

- Weberren Kalkporenputz
- Weberprim Fluat
- Weberlor Duosil Zwei-Komponenten-Silikatfarbe

Lieferant

Saint Gobain Weber Terranova GmbH

ALLROUND

die Premium Pinselserie
für den Profi



- 100% synthetische Borstenmischung
- rostfreie Edelstahlzwinde, Holzstiel
- formstabil, sehr gute Farbaufnahme und Abgabe
- weiche Spitzen für ein perfektes Finish
- für alle Farben und Lacke geeignet